

Un menor que fue llevado por la ambulancia del 911 hasta el Hospital de Niños Roberto Gilbert derivado del Hospital Universitario se mantiene en Terapia Intensiva en estado inconciente. Desde ayer que ingresó no aparecen sus familiares.

El menor de, aproximadamente, 7 años, de tez trigueña, llegó con pérdida de conciencia, producto de un trauma en su cabeza. De acuerdo al parte de ingreso, se recabaron datos muy escuetos, en los que se menciona que el menor fue atropellado por un bus. No se indicó el lugar, las calles, ni barrio donde ocurrió el accidente del que fue llevado al hospital Universitario y luego transferido al hospital de Niños Roberto Gilbert, donde recibe atención especializada.

Se solicita a las personas que se consideren familiares del menor acercarse a Trabajo social del hospital de Niños Roberto Gilbert, para que puedan reconocerlo y sepan de la situación de salud en que se encuentra. El menor no tiene fracturas sino una hemorragia a nivel cerebral. Ingresó inconciente y mantiene esa condición.